

Beantwortung einer Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 1 (Innenstadt)	11.07.2013

Betonmast Hansaplatz

hier: Anfrage aus der Sitzung der Bezirksvertretung Innenstadt vom 25.04.2013, TOP 4.3.1

„Die Verwaltung wird gebeten, folgende Frage zu beantworten:

Ist es möglich, den völlig unnützen Betonmast auf dem Hansaplatz (an der Seite der Kyotostraße) zu entfernen?“

Antwort der Verwaltung:

Die RheinEnergie AG wird im Zuge von geplanten Umbauarbeiten an der Kreuzung Hansaring/Am Kümpchenshof, wo eine Leuchte aus dem Radweg versetzt werden muss, diesen Betonmast entfernen. Die Arbeiten im Straßenraum sind - vorausgesetzt der Zustimmung des Verkehrsausschusses - für die Osterferien 2014 vorgesehen. Um die Beeinträchtigungen für den Verkehr auf ein Minimum zu reduzieren, kombiniert die RheinEnergie AG diese Maßnahmen.